

Destacan en Día Mundial contra el Cáncer Hospital Clínico es pionero de tratamiento oncológico en el extremo sur de Chile

En el marco del Día Mundial Contra el Cáncer, el Hospital Clínico de Magallanes reafirma su rol como el principal centro de referencia en el tratamiento del cáncer en la Región de Magallanes. Desde la detección temprana hasta los tratamientos curativos y paliativos, el hospital ofrece atención integral a pacientes oncológicos, evitando en muchos casos la necesidad de trasladarse a otras ciudades para recibir terapias especializadas.

Según la Dra. Edith Jofré Kachele, jefa del Centro de Responsabilidad de Oncología Adulto, el hospital atiende una amplia variedad de cánceres. “Los tumores que recibe Oncología Médica son tumores sólidos. También tenemos la capacidad de ver cánceres hematológicos, con un equipo de hematólogos que trata

leucemias y linfomas”, señala. Agrega que, gracias al equipo humano y tecnología disponible, “todos los tratamientos oncológicos médicos de tumores sólidos pueden ser resueltos en Punta Arenas sin necesidad de traslado a otras regiones”.

El cáncer es una de las principales causas de mortalidad en Magallanes, lo que exige una atención especializada y constante actualización de tratamientos. La Dra. Jofré subraya la importancia de la prevención y la detección precoz: “Idealmente, la pesquisa precoz es fundamental para tratar y curar un paciente. Sin embargo, cuando la enfermedad no se puede erradicar, contamos con tratamientos como quimioterapia, radioterapia y cuidados paliativos que garantizan calidad de vida”.

